

Offizielle Bekanntmachung
an die Kegelclubs der Kegelbahn Wolfenhausen



Wolfenhausen, den 30. Oktober 2025

Wiederaufnahme Kegelbetrieb ab dem 15. November 2025 und Konzeptvorstellung Weiterbetrieb Keglerstube

Liebe Kegelclubs,

liebe Keglerinnen und Kegler, Freunde und Besucher der Kegelbahn Wolfenhausen,

aktuell werden von euch vor allem zwei Fragen gestellt:

- "wann können wir wieder auf die Kegelbahn?"
- "gibt es einen neuen Wirt in der Keglerstube?"

Wir als Vorstand haben uns in den vergangenen Wochen bewusst mit unseren Antworten zurückgehalten und darauf verwiesen, dass wir euch rechtzeitig über neue Entwicklungen in der Keglerstube und auf der Kegelbahn informieren. Die aktuellen Gerüchte im Ort und aus der Umgebung haben wir – genauso überrascht und irritiert wie ihr – zur Kenntnis genommen und hinterfragt. Wie bereits angekündigt, können wir nun nochmals bestätigen: **der Kegelbetrieb wird ab Samstag, den 15. November 2025, wieder aufgenommen.**

Ab diesem Tag könnt ihr wieder im gewohnten Rhythmus eure Kegelabende auf unserer Kegelbahn verbringen und in den Genuss der neuen Elektronik kommen. Die vergangenen Wochen haben wir genutzt, um den Austausch der in die Jahre gekommenen Elektronik auf den neusten Stand der Technik vorzunehmen. In Verbindung mit kleineren Schönheitsarbeiten können wir stolz verkünden, dass es sich bei unserer Bahn um die modernste und gepflegteste Kegelbahn der weiteren Umgebung handelt.

Aber wir wissen auch, dass für euch Kegelclubs mehr dazugehört als nur eine moderne und gepflegte Bahn: die Verpflegung, bzw. Bewirtung vor Ort und die Atmosphäre müssen stimmen. Nach unserer einvernehmlichen Trennung von unserem Wirt Herr Düngen standen wir als Vorstand vor der schwierigen Entscheidung wie wir in die Zukunft gehen und welche schnelle, aber gutdurchdachte Lösung wir für dieses wichtige Thema finden können. Sehr schnell konnten wir uns dazu entscheiden, dass wir zumindest kurz- und mittelfristig wieder auf ein sich bewährtes Konzept zurückgreifen: der Küchen- und Thekendienst fällt wieder in den Aufgabenbereich des Kegelvereins.

Aufgrund unserer Erfahrungen und Erkenntnisse der Vergangenheit wussten wir allerdings, dass eine 1:1-Übernahme des Konzepts nicht mehr möglich ist und haben daher einige Änderungen vorgenommen:

Zukünftig wird ein vierköpfiges Küchenteam rund um Bärbel Steinhauer für den kulinarischen Teil zuständig sein. Für den Service haben wir ebenfalls ein breit aufgestelltes Team zur Verfügung, damit ihr auch die Getränke frisch und gut gekühlt genießen könnt. Die Verkündung des wöchentlichen Essensangebotes erfolgt auf die bewährte Art und Weise mittels WhatsApp-Gruppe des Kegelvereins. Ihr habt dadurch wieder die Möglichkeit eurer Essen vorzubestellen, damit ein reibungsloser und schneller Ablauf in der Küche gewährleistet wird. Bitte beachtet, dass wir den **Küchenservice zukünftig erst ab dem fünften Essen** anbieten können.

Zusätzlich besteht an den Kegelabenden auch für spontane Besucher die Möglichkeit kleinere Speisen zu sich zu nehmen. Allerdings können wir dies nur bei einer Ankunft vor 20:30 Uhr garantieren. Wer Lust auf Schnitzel und Co. hat, den bitten wir zukünftig um eine frühzeitige Anfrage.

Als besonderes Extra bieten wir freitags ein zusätzliches Angebot an: **Keglerstube für jedermann!** Über die ortsüblichen Medien verkünden wir für den jeweiligen Freitag ein Essensangebot. Nach Vorbestellung können somit Kegler und Nichtkegler ihren Abend in der Keglerstube verbringen und sich wohlfühlen.

Mit der neuen Kegelbahnelektronik und dem überarbeiteten Konzept möchten wir euch nun auch endlich wieder einen reibungslosen und angenehmen Aufenthalt in unserer Keglerstube ermöglichen. Wir wissen, dass ihr Kegelclubs 2025 auf zu viele Kegelabende verzichten musstet.

Als Vorstand des Kegelvereins setzen wir alles daran, dass der Kegelsport in Wolfenhausen weiterhin eine Zukunft hat und unsere Keglerstube als Anlaufstätte für Kegler und Nichtkegler erhalten bleibt. Sollten eurerseits Fragen oder Anregungen vorliegen, stehen wir euch gerne zur Verfügung.

Eure Kegelabende sind unsere Herzensangelegenheit.

Mit freundlichen Grüßen und weiterhin Gut' Holz!



1. Vorsitzender

Kegelverein Wolfenhausen e.V.

Merten Abel - 1. Vorsitzender – Lindenhof 1 - 35789 Weilmünster

Telefon: 0151 – 5945 0965 – Mail: kegelverein@wolfenhausen-im-taunus.de